

Especialistas descartan riesgo en deuda de NL

➤ Analistas de Fitch destacan el ahorro que ha logrado el Gobierno del Estado

➤ Luego de un análisis la calificadora resaltó el manejo de las finanzas estatales

DANIEL ANGUIANO
danguiano@elfinanciero.com.mx

Ante la autorización del Congreso del Estado para la contratación de más deuda por parte del Gobierno de Nuevo León para la construcción de la tercera etapa del periférico y la compra de vagones de la Línea 3 del Metro y los ajustes en las tasas de interés por parte del Banco de México (Banxico), las finanzas estatales no verían mayor afectación.

Ileana Guajardo, directora senior de análisis de Fitch Ratings, comentó que recientemente revisaron las calificaciones de la entidad, las cuales tuvieron una modificación

FOCOS

Crédito. En junio, el Congreso local autorizó dos créditos más para el Estado, uno para la Red Estatal de Autopistas y otro para Metrorrey.

Sostenible. Analistas de Fitch Rating señalaron los pasivos del estado cuentan con condiciones favorables a mediano y largo plazo.

al alza y actualmente se encuentran con una perspectiva positiva.

“El endeudamiento de la Red Estatal de Autopistas (para el proyecto del periférico) ya estaba autorizado anteriormente. Lo único que se hizo fue cambiar el esquema de disposición, la deuda nueva del metro en su momento tendríamos que revisar cómo se dispondría, aunque esa deuda no computaría directamente en la deuda del Estado.

“Nuestras calificaciones son de largo plazo, no calificamos un año específico, estamos viendo un fortalecimiento financiero en los últimos meses”, explicó.

Agregó que en definitiva el Gobierno del Estado cuenta con un nivel de endeudamiento alto, pero con condiciones favorables que mitigan la presión en el servicio de la deuda en el mediano y largo plazo.

Por su parte, Alejandro Guerrero, analista líder de Fitch Ratings, comentó que recientemente se realizó un estudio en el cual se contemplan los escenarios de los estados con mayor nivel de endeudamiento.

En dicho estudio, Nuevo León es uno de los estados que mejor enfrentarían otro posible incremento en las tasas de interés por parte del Banxico.

“Lo que necesitaría generar el Estado en el flujo entre los ingresos disponibles y el gasto operativo (para cubrir el servicio de deuda con el ajuste en las tasas de interés), esta diferencia tendría que ser al menos el 9 por ciento de los ingresos disponibles y en los últimos años el estado ha generado el 13 por ciento”

“Entonces bajo ese supuesto el estado no tendría problemas para afrontar el servicio de deuda y esa reestructura le va a ayudar mucho a enfrentar el servicio de deuda”, comentó Guerrero.

Ambos especialistas destacaron el hecho de que la entidad esté generando ahorro interno, lo cual, explicaron, habla de un manejo sano de las finanzas estatales.